



## La reforma al Poder Judicial será votada en septiembre: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- La reforma al Poder Judicial será votada en septiembre, una vez que sea instalada la nueva legislatura en el Congreso de la Unión, bajo todavía el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador. En conferencia de prensa, **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, recordó que el Presidente presentó 18 reformas a la Constitución más 54 iniciativas que comprenden reformas a 54 diferentes apartados de la Constitución, entre ellas la reforma al Poder Judicial. Explicó que la Junta de Coordinación Política está pendiente y se elaborará el dictamen para poder revisar esta reforma.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qD7Mc7O3JkpJFe5H?e=QRY0yk>